

Me uno a todos ustedes en el homenaje al profesor Rafael Nájera por su labor al frente del Instituto de Salud Carlos III y por su inmensa labor en el ámbito de la salud pública.

Lamento no poder acompañarles de forma presencial, pero es muy importante en estos momentos que estamos viviendo respetar todas las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Vivimos la mayor pandemia en 100 años y justamente esta pandemia, la pandemia del Covid19 está poniendo de manifiesto la importancia, la relevancia, la trascendencia que tiene el prestar la debida atención al ámbito de la salud pública y al ámbito de la epidemiología, muchas veces no suficientemente tomados en consideración en nuestras políticas públicas.

Quiero también destacar el importante papel que ha jugado el Instituto de Salud Carlos III, aunando ciencia y sanidad, poniendo la ciencia al servicio de la sanidad y de la salud pública y en particular la labor del profesor Rafael Nájera durante más de 30 años, una dilatadísima trayectoria ejemplar, brillante de él y de toda su familia que arranca con las situaciones del aceite de la colza, el V.I.H, el Ébola, el Sars y ahora el Coronavirus.

Muchas gracias profesor por su dedicación, es usted un ejemplo a seguir y me uno también a la obra que presentamos hoy en el Instituto de Salud Carlos III, cual es el Instituto de Salud Carlos III en el marco de la evolución de la Salud Pública.

Muchísimas gracias, mi reconocimiento, mi enhorabuena y mi apoyo a toda la labor que se está haciendo en el campo de la salud pública, en el campo de aunar ciencia y Sanidad.